

## Les ventes au Japon

Soumis par robocop  
06-08-2007

En Juillet Nintendo a vendu au Japon 4 fois plus de consoles que son rival Sony, soit 396,752 consoles en 5 semaines qu'il faut comparer au 91,987 unités de la PS3.

En Juin le ratio était encore meilleur puisque la Wii se vendait 6 fois plus que la PS3. Plus important encore, alors que la PS3 n'est pas tout à fait rentable, Nintendo a affirmé que son profit trimestriel a triplé dans les divisions consoles DS et Wii.

La bataille n'est pas finie avec Microsoft car la XBOX 360 s'est vendue à 17,970 unités en Juillet et Microsoft espère redresser la barre.

Même si la PS3 est plus performante, plus puissante elle est restée en deça de la Wii en terme de vente. Elle est aussi plus chère et son prix est un frein pour la plupart des joueurs. De plus la Wii a su séduire de nouveaux joueurs avec un gameplay novateur avec la Wiimote et le Nunchuk. La différence se fait aussi sur la catalogue de jeux trop faible de la PS3 et le grand public ne vibre pas pour la PS3, tout comme la manette d'ailleurs...

Source <http://www.electronista.com>